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09-11-2006 02:55

Autor: Atento PISTAS DE ESQUI DE 

LORIGA
 

Eu,que demando a Serra da Estrela com alguma 
frequência,só recentemente fiquei a saber que as 
Pistas de Esqui estão localizadas na sua maior 
parte,na freguesia de Loriga,portanto podem 
chamar-se PISTAS DE ESQUI DE LORIGA.No 
entanto,nada no local indica aos turistas que estão 
em Loriga,e isso é no mínimo uma falta de respeito 
da parte da Turistrela.Confirmando essa falta de 
respeito,fiquei a saber também que a Turistrela 
implantou ali as pistas sem dar cavaco nem 
contrapartidas a Loriga,e que nada tem feito por 
aquela vila.Mesmo que a Turistrela tenha luz verde 
para fazer tudo o que quer na Serra,pelo que se 
tem visto com a cumplicidade do Parque 
Natural,que se encarrega de chumbar projectos 
turísticos de possíveis concorrentes,isso não lhe dá 
o direito de desrespeitar as localidades 
serranas,como tem acontecido com Loriga. Claro 
que tudo isso só tem acontecido porque os 
autarcas de Loriga deixaram,e isso eu não consigo 
compreender,pois é mau demais para ser verdade! 
O facto é que Loriga tem sido propositadamente e 
vergonhosamente excluída e omitida no roteiro 
turístico da Serra da Estrela,ao ponto de nem um 
postal desta vila se encontrar à venda na Torre!As 
poucas vêzes que Loriga é referida nos roteiros 
turísticos da Serra,é referida de uma forma vaga 
e/ou errada!Diria-se que Loriga,ali tão perto do 
coração da Estrela,não faz nem nunca fêz parte da 
Serra.Eu acho que os naturais da vila de Loriga 
deviam impôr-se e exigir o lugar a que têm direito 
na Serra,como uma das suas localidades mais 
importantes,e pelo menos uma das mais belas!
Estão à espera do quê?De serem lixados até à 
desertificação total?ACORDEM!!!!!!!!!!!!!!!!

09-11-2006 20:08

Autor: Zé- Tó Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Ó amigo, eles não estão para aí virados... veja lá 
que passaram os dois ultimos mêses aqui no forum 
a lavar roupa suja pra saberem quem tem o mérito 
daquela estradeca sem condições de segurança 
cheia de curvas e inclinação ilegais para o bom 
funcionamento da circulação rodoviária..(duvido 
que algum autocarro desca por lá em direção á 
paróquia loriguense!!!)  
Olhe que até já chateava tantas "bocas" pra saber 
se o "conde" é conde, se tem mérito ou não... se 
era o EBrito se o pres. da junta !!! enfim acho que 
ninguem percebeu nada da discução porque os 
leitores fartaram-se de tanta hipocrisia.. e ninguem 
sabe como acabou a estoria porque ninguem 
acabou por lêr aquilo até ao fim..  
agora quanto ao assunto que refere a culpa é 
destes "condes" e mais alguns de Seia e 
principalmento de todos os habitantes lá do meio 
das pedras... e quem se fica a rir são os Costa Pais.

10-11-2006 13:48

Autor: 

esclarecimento Re: PISTAS DE ESQUI 
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DE LORIGA

Loriga recebe uma compensação de 2500 euros 
anuais da Turistrela, pela utilização das pistas de 
ski. 
É pouco, mas foi o que foi acordado com a junta há 
anos.

10-11-2006 22:28

Autor: São Bento Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

Caro Zé-Tó 
 
Antes de mais, gostaria de agradecer a sua opinião 
sobre a Estrada de S.Bento,ao menos agora temos 
um nome para dar a todos aqueles que tudo fazem 
para que este lado da Serra se transforme num 
deserto, é isso.Há por ai muitos zé-tós e claro nada 
melhor que uma obra a Sério que os faz roer de 
inveja para que despontem como moscas quando 
surge a... 
Enfim, olhe não gostou paciencia... Talvez a sua 
estrada seja mais segura e com melhor sinalização. 
Quanto aos autocarros, podem ficar com eles, só 
queremos coisas com qualidade, ao menos não 
sujam. 

12-11-2006 00:34

Autor: Barão dos 
Formarigos 

Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

O amigo Atento tem carradas de razão. 
Até agora pouco ou nada tem sido feito para 
divulgar os vales de Loriga, Valezim e de Alvoco e 
bem assim o território que estas localidades detêm 
no planalto da Torre, daí que tardem em colher os 
justos benefícios das suas potencialidades 
turísticas. 
Foi confrangedor ver no stand de Seia da Bolsa de 
Turismo de Lisboa exemplares da Monografia de 
Seia e não ver um único cartaz alusivo a esses 
vales ou às respectivas vilas e aldeias de montanha 
que neles se aninham em poses de rara beleza 
paisagística. 
Faço votos para que a nova estrada de S. Bento 
contribua para dar uma maior visibilidade a esse 
lado desconhecido da Serra acabando, de uma vez 
por todas, com monopólios e interesses 
estabelecidos. 
Pouco me importa se foi obra de Conde, Duque ou 
Barão. 
Alguém foi, que estes empreendimentos não 
surgem por obra e graça. 
Quem quer que tenha sido, é credor do nosso 
aplauso e gratidão já que deu início a um ponto de 
viragem na interpretação do Parque Natural da 
Serra da Estrela que tem muito mais para oferecer 
do que a simples neve, seja ela natural ou artificial. 
É que HÁ MAIS (E OUTRA) SERRA PARA ALÉM DA 
NEVE...

21-11-2006 16:01

Autor: Turista Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

A propósito da conversa do Zé-Tó,os loriguenses 
são especialistas em maltratar os conterrâneos que 
ainda vão fazendo alguma coisa (alguns muito) lá 
pela vila,como se tem visto aqui no forum do Porta 
da Estrela,noutros sites da net,e até no jornal lá da 
terrinha (como aconteceu há uns anos),em vêz de 
se preocuparem seriamente com o futuro da 
terra,com a imagem da mesma,e agirem em 
conformidade.Assim,os poucos carolas que ainda 
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vão lutando pela sua terra-natal,vão perdendo a 
vontade,vão desistindo,e quem se fica a rir são os 
que desprezam Loriga,os que gostariam de ver ali 
um monte de ruínas abandonadas,e que muito têm 
contribuído para isso! 
A propósito da imagem de Loriga,e confirmando 
que os loriguenses não se preocupam com 
isso,eles,os residentes, até arranjaram um brasão 
novo que prova que eles não têm orgulho nenhum 
da sua terra nem da sua história,explicando e 
confirmando o desinteresse demonstrado na defesa 
dos interesses da vila.Acho que até vão realizar 
uma assembleia de freguesia onde vai ser decidida 
a mudança do nome da terra;A vila deixa de ter o 
vergonhoso nome de Loriga,um milenar nome 
posto por esses abomináveis pagãos romanos,que 
não deve ser recordado a ninguém,e passa a ter o 
nome de Vale da Cruz.É que Loriga tem uma coisa 
que a diferencia das outras localidades da região e 
do país:É a única localidade serrana habitada por 
cristãos,ainda por cima muito devotos,e portanto 
essa diferença deve estar patente em destaque no 
novo brasão!Aliás,como alguém próximo da 
anterior junta escreveu,o brasão da vila é uma 
coisa tão insignificante que até podia lá estar 
aquele grande calhau que está na praia fluvial,que 
não fazia diferença! 
Ora,como é que gente desta pode defender os 
interesses de Loriga na região e no país???!Como é 
possível a autarquia loriguense permitir a 
instalação das pistas de esqui sem autorização 
prévia,e sem compensações dignas???! 
Quem se fica a rir com tudo isto são os Costa 
Pais,muitos de Seia e todos quantos se estão 
marimbando para Loriga!      

28-11-2006 18:37

Autor: 

DeLorigaComMuitoGosto 
Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

De repente aparecem estas aves raras. Não tão 
raras, pela frequência.Dizem, estas coisas que 
não lembra o Diabo. Erros de português: 
contam-se por linha. Erros históricos é à 
centena. Eu não me interessa quem fez ou 
deixou de fazer a estrada nova. No entanto, 
parabéns, pois bem merecem. 
Eu lá quero saber do Brasão, a minha família 
vive numa república. E Loriga, não tem um 
nome vergonhoso (como afirma um Turista), 
como nenhuma terra do meu país tem nome 
vergonhoso. Seguramente não sabe quem deve 
ter vergonha e o que é vergonhoso. Mudar de 
nome para Vale da Cruz, mas será que ignora 
que foram os romanos que trouxeram o 
catolicismo. Ignora a História da Igreja. Caso 
seja católico, o Turista deveria saber quem foi o 
Imperador Constantino. Numa época em que o 
Homem já foi à Lua, andam a perder o tempo 
com mariquices. Cresçam, trabalhem ou leiam 
livros. E quanto à Turistrela, em vez de insultos 
e ofensas lesivas do bom nome das pessoas, 
usem de bons argumentos e de instrumentos 
legais para defender Loriga, caso contrário "a 
caravana passa enquanto os cães ladram".  
 

29-11-2006 19:23

Autor: Armando 
Moura Pinto 

Re: Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

Enfim... não basta dar conselhos que parecem não 
ser seguidos por quem os dá, a par da prosápia de 
se apontarem a terceiros erros de português e 
centenas de erros históricos. E o conhecimento da 

Página Web 3 de 9

22-04-2009http://www.portadaestrela.com/forum/message.asp?IdMsg=4311&IdForum=1



 

 

história não se atesta com a chamada do 
Imperador Constantino a despropósito, quando se 
acusam outros de andarem a perder tempo com 
mariquices. E para quem trabalha, lê e já é 
crescido, fica mal tal retrato, mesmo que seja o 
único que existe para exibir. Ai espelho meu, 
espelho meu... 
 
Ora, quase juro que o autor TURISTA quis fazer 
ironia com o que se tem passado à volta do brasão 
de Loriga e acerca do qual recebi recentemente 
textos e ilustrações a propósito. E a verdade é que 
a sugestão de brasão atribuída aos autarcas de 
Loriga permitia a graça de também se admitir que 
o nome de Loriga seria para mudar, em 
conformidade com tal brasão, para Vale da Cruz. 
Deve ser uma graça, uma piada que a tal proposta 
de brasão suporta perfeitamente, na minha 
opinião. 
Houvesse sentido de humor – não digo saber ou 
informação, que isso parece haver a rodos em 
quem tanto lê e já cresceu – e não se viria com 
reacções que, de facto, só lembrariam ao Diabo. 
 
E numa coisa tem o TURISTA razão: os loriguenses 
são especialistas em maltratar os conterrâneos que 
ainda vão fazendo alguma coisa pela sua terra. E 
não o digo por causa própria que eu nunca fiz nada 
por Loriga. Mas recordo bem, quando lá vivi e me 
criei, quem de facto conseguia singrar por lá em 
muitas actividades. Eram os que vinham de fora, 
da região envolvente. Quanto a estes, não se 
manifestava a inveja e despeito que se verifica em 
relação a quem lá nasceu. A Loriga fica mesmo 
bem o ditado de que “Santos da terra não fazem 
milagres”. 
A.Moura Pinto 

08-12-2006 23:12

Autor: Visitante Re: Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

DeLorigaComMuitoGosto tem um QI tão elevado 
que nem percebeu que o Turista estava a ironizar!E 
em termos culturais pode dizer-se que,no 
mínimo,anda uma enorme confusão por aquela 
cabeça... 
Definitivamente,DeLorigaComMuitoGosto só ajudou 
a dar uma má imagem dos conterrâneos!    
 

11-12-2006 23:17

Autor: 

DESPORTISTA 
SENENSE 

CAMPO DESPORTIVO 

MUNICIPAL

É Verdade!!!!Em S.Romão, no espaço junto ao 
Pavilhão Municipal, existe um espaço desportivo - 
relvado sintético- que está fechado a sete chaves 
há muitos meses e ninguém sabe quando poderá 
ser utilizado. Poderão os senhores responsáveis , 
perante nós os municipes, esclarecer porque é que 
isto se está a passar? porque é que este espaço 
não é aberto à communidade? porque é que a 
Escola Desporto da CMSeia concorre, 
desportivamente, com as restantes instituições 
desportivas em vez de as apoiar? Porque é que a 
única politica desportiva que se conheçe é a de 
distribuir dinheiro que nem sempre se destina ao 
fim declarado oficialmente ? Será que as pessoas 
do Desporto da CMSeia - Desporto-não poderiam 
criar jogos desportivos à semelhança do que fazem 
outros concelhos (ex: as Seixaliadas)... Não 
poderiam contactar Clubes e Escolas e ouvir gente 
que anda nestas coisas do Desporto há muitos 
anos? ..ou será pedir muito aos senhores Técnicos 
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Superiores?... e por fim temo que haja pessoas na 
CMS que pensem que aquela instituição é uma 
"coisa" deles e que os restantes, todos nós, são 
intrusos que se têm de sujeitar ao seu 
PODER? ..Eles que são funcionários pagos por 
todos nós deveriam ter alguém que lhes dissesse 
qual é o verdadeiro e nobre papel do servidor 
público. Que 2007 seja bem melhor, são os meus 
votos.

22-12-2006 12:39

Autor: José Maria 
Saraiva 

Re: Re: Re: PISTAS DE 

ESQUI DE LORIGA

Quer em relação à estrada de S. Bento quer às 
pistas de esqui, o que gostava que preocupasse as 
pessoas, necessariamente as que vivem na serra, é 
o de procurar saber o que a Serra e as pessoas que 
nela vivem ganham com isso com a actual estado 
de coisas. Por exemplo: que ganha Loriga com as 
pistas de esqui? Talvez o Sr. presidente da 
J.Freguesia de Loriga possa dizer alguma coisa? 
Que pensam os habitantes de Muro, Casal do Rei e 
Cabeça, sobre a estrada entre Vide e a 339 (Lagoa 
Comprida)? Ainda acreditam que aquela estrada, 
para não falar das suas condições de segurança 
(vamos esperar para ver),vai levar trânsito e 
desenvolvimento a Loriga? Até ao momento não é 
isso que está a verificar-se.Bem pelo contrário, são 
os seus habitantes que nos seus passeios de fim de 
semana vão deixando as suas economias na tasca 
da Lagoa Comprida. O que não deixa de ser um 
direito! 
O turismo na Serra da Estrela tem de ser 
equacionado de alto a baixo. Porque? Precisamente 
porque quase toda a gente reconhece que no 
passado se cometeram erros estratégicos na área 
do turismo e o que se faz é prosseguir nesses 
mesmos erros. Nada se alterou em termos de 
orientação politica para a promoção e o 
desenvolvimento do turismo na Serra da Estrela.

19-01-2008 04:59

Autor: Bombeiro Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

As Pistas de Esqui de Loriga deviam ter lá uma 
bandeira de Loriga em vêz dos "bonecos" da 
Vodafone! Ah,já me esquecia que Loriga nem 
sequer tem bandeira nem brasão,graças aos 
teimosos da Junta de Freguesia!....

25-01-2008 16:53

Autor: JGalvao Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

As pistas chamam-se pistas de esqui de Loriga e 
nao pistas Vodafonne!Ó pessoal de Loriga veijam lá 
se aranjam de vez um brasao e uma bandeira de 
Loriga para porem lá porque aquilo é nosso!A mas 
ta visto que os da junta nao teem capacidade para 
isso!

29-01-2008 10:56

Autor: bom beiro Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

O bombeiro deve ser vendedor de bandeiras! 
Implica com todas as que não são dele! 
Ei bombeiro, acorda! Estamos em 2008! Sim, já 
passaram 2 anos!

01-02-2008 18:11
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Autor: Serrano Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Sim,e já passaram seis anos desde que o processo 
do brasão foi mal iniciado,para substituír um 
brasão ilegal que já tem mais de quarenta anos 
[pasme-se!] Esta história do brasão de Loriga,tal 
como a do Chão do Soito é mesmo digna de uma 
anedota de alentejanos!

09-04-2009 01:08

Autor: Zeca Maria Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Ainda dura essa história dos ridículos 2500 
euros??!Essa "compensação" dada à Junta de 
Freguesia de Loriga pelo uso abusivo dos terrenos 
onde estão as Pistas de Esqui faz mesmo lembrar 
uma daquelas anedotas sobre otários!Nem ao 
menos se dignam colocar ali algo que diga aos 
turistas que estão em Loriga,e porque não há 
símbolos heráldicos,nem que ponham lá aquele 
grande calhau mutilado que está na Praia Fluvial!
Pagam uma ninharia à JFL pelo uso dos terrenos e 
ainda escondem aos turistas a localidade onde 
estão implantados?!E a falta de investimentos 
turísticos compensatórios que essa empresa devia 
fazer na vila de Loriga?    

14-04-2009 17:44

Autor: amoura Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

AS PISTAS DE ESQUI SÃO DE LORIGA. 
Se ter ou não brasão!!!!!! é importante..... alguem 
se lembra do brasão de Seia, Lisboa; Porto.... se 
for importante salientem. 
O mais importante é o que fazer, com a utilização 
abusiva das pistas, pelo valor pago e sem qualquer 
actualização ao longo dos anos, temos que 
protestar mas com veemência e dignidade de não 
deixar que os "Costa Pais" continuem a gozar com 
os Loriguenses(sem brasão) e os Senenses sem 
"VISTAS", com a falta de apoio da CM Seia, o 
território municipal está a ser vilipendiado, 
deixando que o aproveitamento das instalações 
onde situa a pista de Esqui, por parte dos 
utilizadores da "Costa Pais - Turistrela ". 
Quanto recebe a CM Seia, pela utilização dos 
edificios de apoio as pistas, com restaurantes e 
esplanadas ????. Julgo que deveria ser licenciada 
de acordo com a legislação em vigor. 
Como se pode verificar não é só LORIGA, que 
perde!!!!!! mas o mais IMPORTANTE era 
ganharmos TODOS. 
LORIGA agora está mais perto, do maciço central e 
assim tem mais hipoteses de ganhar alguma 
projecção quer a nivel de Hotelaria ou outras 
actividades conexas, mas tem de haver por parte 
de quem comanda a Câmara, uma visão 
estratégica e que sabe que para GANHAR o 
TURISMO não pode ser de passagem, mas sim de 
fixação, assim está na hora de os candidatos à 
Câmara visionarem o que falta deste lado, que lhe 
possa tambem trazer beneficios!!!!! 
Como já cheguei ao ponto que queria,o faz falta 
para MUDAR O RUMO DO TURISMO DA COVILHÃ, 
PARA O NOSSO MUNICIPIO.... É garantir o acesso 
por meios mecanicos as Pistas de Esqui de LORIGA
(sem brasão), aqui o importante não é se deve ser 
em LORIGA;VALEZIM;ALVOCO DA SERRA, mas 
deve ser no concelho de SEIA, só assim poderemos 
garantir investimento de qualidade porque 
proporcionamos condições que os "Outros não 
conseguem". 
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Luto sempre por Loriga, mas não me esqueço que 
pertenço a um concelho, que deveriam fazer mais 
pelas freguesias mais desprotegidas deste lado da 
Serra e que poderiam ajudar a modificar a 
GEOMORFOLOGIA DOS TURISTAS NA SERRA.

15-04-2009 12:25

Autor: Cabral Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Continuam com a história do brasão!? 
Into já é enervante... há coisas tao mais 
importantes!!! 
 

15-04-2009 23:06

Autor: BOMBEIRO 
PEDRO 

Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Agora que os Bombeiros Voluntários de Loriga 
estão de parabéns pelo aniversário,havia duas 
óptimas prendas para nós:Dinheiro para acabar o 
quartel,e um brasão legal e oficial para colocarmos 
no nosso emblema!

16-04-2009 17:08

Autor: Ana Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

la continuam os velhos do restelo a falar do 
brazão... arrangem mas é dinheiro para pagar o 
quartel pq ao que parece nao há dinheiro pro 
acabar e a divida ao empreiteiro ja vai em quase 
300 mil euros.

17-04-2009 15:26

Autor: BOMBEIRO 
PEDRO 

Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

A (o) velhota (te) Ana sabe lá quem foi o Velho do 
Restelo,o que ele disse,o contexto em que o disse,e 
o verdadeiro significado da expressão que inclui 
esta personalidade histórica!--- 
A (o) Ana é mais um exemplo,entre outros que 
aqui apareceram,de quem quer demonstrar que 
tem cultura mas acaba por apenas demonstrar 
"soltura"!--- 
Os símbolos heráldicos são importantes e não 
adianta desvalorizar a sua importância para 
disfarçar a incompetência de quem não é capaz de 
resolver o problema!--- 
É uma vergonha que o nosso símbolo,o emblema 
dos Bombeiros Voluntários de Loriga,tenha um 
desenho que não é,nunca foi,nem será jamais o 
brasão legal e oficial da vila de Loriga!--- 
Falar do que se passou,e continua a passar,no caso 
das PISTAS DE ESQUI DE LORIGA,só confirma a 
"incapacidade" de algumas pessoas!--- 
Cumprimentos;--- 
Bombeiro Pedro S.

18-04-2009 16:39

Autor: Rosa 
Florencio 

Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

É de facto uma vergonha o que se passa em 
relação às Pistas de Esqui de Loriga! 
Impalnataram lá as pistas sem dar cavaco a 
ninguém em Loriga,agindo como se aquilo fosse 
terra de ninguém,não dão contrapartidas dignas,e 
ainda escondem o nome da localidade onde estão 
implantados!É uma vergonha! 
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Mas é uma vergonha também o facto de os 
Bombeiros de Loriga terem que usar no seu 
emblema uma ilustração que não é,não foi,nem 
poderá ser o brasão legal e oficial de Loriga!Isto é 
importante,a heráldica de Loriga é importante,e 
não adianta tentar desvalorizar essa importância 
para tentar esconder a incompetência de quem não 
é capaz de resolver o problema e arranjou essa 
grande embrulhada!O Pedro tem razão:O símbolo 
actual dos BVL,pelo que foi dito, não é digno desta 
instituição,por isso,acabem com a idiotiçe e 
arranjem um brasão.Arranjem também o dinheiro 
para acabar o quartel,e não se esqueçam que os 
erros que levaram a essa situação não são da 
responsabilidade dos BVL.  

20-04-2009 12:01

Autor: Filipe Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Esta conversa do brasão ja se arrasta há tempo 
demais. 
Epa que se lixe lá o brasão criem mas é emprego 
para tentar fixar a juventude. Tanta fabrica que 
tinhamos... e ainda há quem só fale no brasão!!!! 
Tenham lá paciencia, mas há coisas prioritarias. Sr 
dr bombeiro... tenha juizo 

20-04-2009 12:04

Autor: Filipe Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

... ha... tinha-me esquecido de dizer mas digo 
agora, este tema parece um monologo, algo me diz 
que praticamente é a mesma pessoa que fala com 
varios pseudonios... acerca do famoso brasão... 
bem, as pessoas tem que se interter com alguma 
coisa , né... 

21-04-2009 15:47

Autor: BOMBEIRO 
PEDRO 

Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Lá vem mais "autarca" tentando tapar o sol com a 
peneira!Não se importam com a imagem de 
Loriga,não se importam com a imagem da 
Junta,nem se importam com a imagem dos 
Bombeiros!...Têm uns óculos de sola,não há nada a 
fazer!!!   
 
Cumprimentos; 
PEDRO S.

22-04-2009 00:19

Autor: Atento Re: PISTAS DE ESQUI 

DE LORIGA

Passados mais de dois anos,fiquei surpreendido 
com o que se passa neste forum!...Era suposto o 
meu mote,ser sobre as PISTAS DE ESQUI DE 
LORIGA,e não sobre o brasão desta vila.Mas,já que 
a conversa foi para esse lado,a propósito da falta 
de meios dignos (leia-se símbolos) para Loriga 
identificar o local como seu,aqui fica a minha 
opinião sobre o assunto:Não adianta tentar 
desvalorizar o que não é desvalorizável para tentar 
encobrir os responsáveis por essa incrível 
embrulhada,que já faz parte da lista das tristes 
particularidades de Loriga!...Não adianta os 
defensores do indefensável tentarem demonstrar 
uma cultura que não têm,porque se a tivessem 
agiam de outra forma em relação ao problema,e 
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além disso não deixavam por aqui,e por aí,as 
mensagens que deixam!...Não adianta deixarem 
mensagens insultuosas,a propósito deste 
assunto,aqui,na Wikipédia,no hi5 e em tudo quanto 
é sites,contra quem defende Loriga e a sua 
imagem,apenas porque não gostam que "as suas 
carecas fiquem a descoberto"!...Essa atitude ajuda 
ainda mais a piorar a imagem cacique e retrógrada 
que já têm,ocupando como ocupam lugares de 
responsabilidade!...Pior do que isso,fazem com que 
a imagem de Loriga também fique ainda mais 
enlameada!...Primeiro,negavam a existência do 
problema,dizendo que quem falava nisso era uma 
cambada de mentirosos que só queriam o mal de 
Loriga só sabiam dizer mal da sua terra!...Depois 
que as pessoas se começaram a informar e 
começaram a ver que os mentirosos estavam do 
outro lado,tomaram outra atitude,desta vêz 
tentando desvalorizar o problema!...Pessoas com 
outra cultura e com outra educação já tinham 
resolvido esse assunto do brasão há muito 
tempo,aliás tinham-no resolvido na altura própria 
quando receberam as propostas adequadas para 
Loriga!...Caros senhores da autarquia de 
Loriga;Voçês estão a dar o pior exemplo 
possível,ficaram,e continuam a ficar,tristemente 
célebres,estão a ser alvo de chacota,e estão a dar 
uma péssima imagem dos loriguenses!   
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